



# 矢作小だより

～未来を創る たくましい子どもの育成～

令和7年3月5日発行

第11号

小田原市立矢作小学校

TEL 48-1286

少しずつ暖かい日も増えてきて、春が待ち遠しい季節となりました。学校の中庭にある梅の木は開花が遅かったのですが、3月はじめの暖かさで一気にきれいな花を咲かせました。

学校では今年度もあと1か月足らずとなり、どの学年も1年間のまとめをしています。1年間の振り返りをしっかり行い、自分のよさや成長に気付かせ、子どもたちが次の学年に向けて意欲を高められるようにしていきます。



## つながり合う笑顔でいっぱい!! 6年生を送る会



今年の6年生を送る会は、2月21日（金）に行われました。今年のテーマは『いつまでもつながり合う笑顔 今までありがとう あとは任せろ!!』です。「6年生が卒業しても笑顔はつながっているよ」「今までありがとう。6年生が卒業しても1～5年生に任せて安心して卒業してほしい」というメッセージがこめられています。

当日は1年生と6年生が手をつないで、なかよし班ごとに入場してきました。各班オリジナルのパフォーマンスがあり、送る会がスタートしました。

すると突然魔王が…壁面に飾られている絵を封じてしまったのです。みんなのつながり合う笑顔で魔王を倒していこうというのです！この後の各学年からの出し物で6年生への感謝の気持ちを伝え、笑顔でつながり合うことができたでしょうか。どんな出し物だったのかご紹介します。

### つながり合う笑顔① 4年生



と長縄跳び対決  
4年生と6年生

歌とダンスで感謝を伝えました。



### つながり合う笑顔② 2年生



2年生は、出し物レンジャーが登場！かっこよかった運動会の応援を真似したり、歌を歌ったりしました。

### つながり合う笑顔③ 1年生



6年生にたくさんお世話になった1年生。ダンスチームと合奏チーム、歌チームに分かれて感謝の気持ちを伝えました。

### つながり合う笑顔④ 3年生

3年生は「ミッキーマウスマーチ」の合奏に合わせて、6年生との思い出を劇にしました。



## つながり合う笑顔でいっぱい 6年生を送る会

### つながり合う笑顔⑤ 5年生



5年生は、運動会で6年生と踊った思い出のソーラン節を踊りました。

そして最後はみんなのつながり合う笑顔で、魔王を倒すことができ、封じられていた絵が復活しました！！



復活した絵



倒された魔王

1年生から5年生までの気持ちのこもった出し物に6年生は感動し、笑顔いっぱいのとても温かな送る会となりました。5年生は学校のリーダーとなってこの会を大成功に導きました。まさに『おれたちにまかせろ！』というテーマも達成できたと思います。

### つながり合う笑顔⑥ 6年生



6年生は、舞台上での少人数のダンスから始まり、どんどん人数が増えて、最後は全員での素晴らしいパフォーマンスとなりました。

こんな温かい矢作小を創ってくれた6年生！  
ありがとう！



## 学校運営協議会が開かれました

2月17日(月)に学校運営協議会が行われました。

今回は、12月に保護者の方に行いました本校の教育活動に関するアンケートの結果や「未来へつながる学校づくり推進事業」のまとめをお伝えしました。また、令和7年度の「矢作小学校グランドデザイン」の承認もいただきました。授業参観では、教室での学習の様子だけでなく、6年生を送る会の練習や4年生が総合で取り組んだ間伐材を使ったものづくりの作品を見ていただくことができました。

委員の皆様、1年間ありがとうございました。

## 3月・4月はじめの予定

### 〈3月〉

- 6日(木) PTA 新旧役員会
- 10日(月) ~ 清掃強調週間
- 14日(金) 卒業式予行練習  
4・5・6年生参加
- 17日(月) 鴨宮中新入生対象説明会
- 18日(火) 給食終了
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 卒業式(5・6年生参加)  
(1~4年生はお休み)
- 25日(火) 修了式・離任任式
- 26日(水) ~ 31日(月) 年度末休業

### 〈4月〉

- 1日(火) ~ 4日(金) 年度始め休業
- 7日(月) 着任式・始業式・入学式
- 10日(木) 給食開始

